



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 181

REALIZA CONGRESO DEL ESTADO FORO PARA LA DETECCIÓN DEL CÁNCER DE MAMA

- **De manera conjunta con ISSSTECALI y la Fundación “Mujeres que Viven” organiza Dip. Gloria Miramontes esta actividad de concienciación a la que asiste la directora del DIF Estatal**
- **En Jornada de Salud llevada a cabo en edificio del Poder Legislativo se ofrecieron distintos chequeos al personal, y vacunas de Covid, influenza y neumococo**

Mexicali, B.C., miércoles 23 de octubre de 2024.- En el marco del mes de octubre rosa, el Congreso del Estado a través de la Comisión de Salud que preside la Diputada Gloria Arcelia Miramontes Plantillas, realizó un foro de manera conjunta con ISSSTECALI y la Fundación “Mujeres que Viven”, para la prevención de enfermedades como el cáncer de mama, y una Jornada de Salud para concientizar al personal sobre la importancia de la prevención para una vida saludable.

Este espacio dedicado a reflexionar, a sensibilizar y a sumar esfuerzos para vencer la enfermedad, tuvo lugar en la sede del Poder Legislativo, en donde se contó en el acto inaugural con la presencia de la Presidenta del Congreso, Montserrat Murillo; los legisladores Evelyn Sánchez, Jaime Cantón, Mayola Gaona, Michel Sánchez, Juan Manuel Molina y Ramón Vázquez; la Directora del DIF Estatal, Mavis Olmedo García, y la Presidenta de la Fundación “Mujeres que Viven”, Patricia Pacho, entre otras personalidades.

Al dirigir su mensaje, Gloria Miramontes expresó: “Estamos aquí reunidos por una causa que no distingue género ni edad, pero que sí nos involucra a todas y todos: el cáncer de mama. Les comparto una cifra fría que nos debe hacer reflexionar, en México cada 2 horas muere una mujer por esta causa, y esta realidad no solo es alarmante, es también un llamado a la acción”.

Por ello, en su calidad de Presidenta de la Comisión de Salud, invitó a sumarse a este esfuerzo de concienciación, prevención y acción, ponderando la importancia de dicho foro, “porque es fundamental fortalecer la cultura de prevención y comprender que este no es un tema exclusivo de mujeres; todos y todas independientemente del género, tenemos una responsabilidad”.

También estuvieron presentes en esta actividad, la Secretaria de Inclusión e Igualdad de Género de Baja California, Rebeca Vega; con la representación de la Secretaría de Salud, la directora Lucía Pérez Mejía; y con la representación del director de ISSSTECALI, el Doctor Octavio Sicilia.

Correspondió al Doctor de ISSSTECALI, David Sánchez Herrera impartir el foro sobre la concientización del Cáncer de Mama, argumentando que una de cada ocho mujeres puede desarrollarlo y que desafortunadamente se diagnostican en etapas avanzadas (55%) y metastásicas (10%), de ahí la importancia de detectarse en etapa temprana.



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Jornada de la Salud atiende a las y los empleados

Antes de la realización del foro, poco después de las 8 de la mañana de este miércoles, los y las empleadas acudieron a la Sala "Mujeres de Baja California Forjadoras de la Patria" del edificio del Poder Legislativo, a realizarse los chequeos respectivos, en donde también tuvieron la oportunidad de aplicarse las vacunas para la inmunización contra la influenza estacional, coronavirus y neumonía.

En esta jornada de salud se hizo entrega de información impresa relativa a los signos de alerta y autoexploración mamaria del Gobierno Estatal e ISSSTECALI; sobre nutrición, sedentarismo, obesidad y activación física.